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 11月２０日（土）に行われました「いまり女性会議」に、伊万里特別支援学校の代表と

して 3年生の藤さんが参加しました。 

伊万里市で活躍されている 6名の女性のお話を聞いたあと、質問をしました。伊万里市

議会が行われている議会場での会議に最初はどきどきしていましたが、しっかり自分の担

当の質問をすることができました。 

  

 会場に入ってすぐに、質問のタイミング

や声の大きさ、マイクの位置などを確認し

ました。 

 リハーサルを終えると本番があり、伊万

里で活躍する女性たちの話を聞きました。

病院長や会社経営など、多方面に活躍され

ている方々でした。 

 

 

休憩のあと、伊万里市内の各学校からの

代表者の質問の時間になりました。 

藤さんは簡単な自己紹介のあと、「その

仕事をするために努力されたことはなん

ですか。」「中高生の頃にしておいたほうが

よいことは何ですか。」と元気に質問する

ことができました。 

 

  

【藤さんの感想】 

他の学校の生徒や伊万里で活躍する

女性の人が集まって、普段聞けないよ

うな話を聞くことができました。発表

するとき、緊張しました。 

 本物の市議会場の赤い床の上をある

いたり、自分の名前立てがあったりと

貴重な経験になったし、これからの人

生の勉強になったと思いました。 

 


